

# Les jeunes en fanfare

*Les équipes de jeunes qui étaient engagées le week-end dernier n'ont pas raté la reprise.*

**Equipe de moins de 11 ans.** — Elle recevait pour la dernière journée de championnat première phase l'équipe de Verfeil. La première place du classement était en jeu à l'issue de cette rencontre. Malgré deux absences dues à la maladie, l'équipe présente sur le terrain s'est bien comportée en puisant dans la motivation. Elle démarra la partie sur les chapeaux de roues en faisant très bien circuler le ballon, ce qui se caractérisa par trois buts marqués lors de la première mi-temps.

En seconde période, l'équipe de Verfeil fit le forcing pour revenir à la marque et réussissait quand même à mettre deux buts. Les Saint-Jeannais serrèrent alors leur défense et le marquage pour tenir ce score de trois buts à deux en leur faveur. Un grand bravo aux deux équipes qui ont effectué une bonne prestation durant cette rencontre.

Cette victoire permet aux jeunes Saint-Jeannais de finir premiers de leur poule et accéder ainsi en excellence pour la deuxième phase.

## **Débutants A (jeu à 5).**

— Belle rencontre entre deux équipes vaillantes, nos petits ont su s'imposer face à Villaudric sur le score de 9 à 1. Cette longue trêve aura ainsi permis à nos jeunes de recharger au maximum leurs accus. Merci à tous les parents pour leur entière participation.

**Les seniors B** vainqueurs de Villemur par forfait.

## **Nos jeunes débutants.**

(Photo « La Dépêche du Midi », Ch. Buttigieg.)

